

INSPEKTORAT KABUPATEN GRESIK

TUGAS : Melakukan pengawasan terhadap pelaksanaan urusan pemerintahan di daerah, pelaksanaan pembinaan atas penyelenggaraan pemerintahan desa dan pelaksanaan urusan pemerintahan desa

FUNGSI : a. Penyusunan rencana program dan kegiatan pengawasan dan mengkoordinasikan dengan pihak-pihak terkait

b. Perumusan kebijakan dan fasilitasi pengawasan;

c. Pengkoordinasian pelaksanaan pengawasan dan penyampaian hasil pemeriksaan kepada pihak-pihak terkait;

d. Pengkoordinasian pelaksanaan evaluasi dan monitoring hasil pengawasan;

e. Pembinaan pemeriksaan, pengusutan, pengujian dan penilaian tugas pengawasan;

f. Pelaksanaan tugas kedinasan lain yang diberikan oleh Bupati sesuai dengan bidang tugasnya.

NO	PERNYATAAN HASIL					UPAYA PENCAPAIAN HASIL		KETRERKAITAN DENGAN RPJMD		
	KINERJA UTAMA	TOLOK UKUR PENCAPAIAN HASIL			PROGRAM /KEGIATAN TERKAIT			PENANGGUNGJAWAB	PERNYATAAN HASIL	TOLOK UKUR PENCAPAIAN HASIL
		IKU SKPD	FORMULA PENGUKURAN	SUMBER DATA		SASARAN STRATEJIK PEMDA	IKU PEMDA			
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	
1	Mewujudkan tata kelola pemerintahan yang baik dan melayani dalam upaya meningkatkan kepercayaan publik	% tidak lanjut hasil audit internal dan eksternal	jumlah temuan yang telah ditindaklanjuti	X	100%	LHP dan Dokumen Tindak Lnjut	Program Peningkatan Sistem Pengawasan Internal dan Pengendalian Pelaksanaan Kebijakan KDH	Semua Irban	Mencapai efektifitas dan efesiensi penyelenggaraan Pemerintah Daerah dalam rangka Reformasi Birokrasi	Laporan Keuangan dengan Predikat WTP
			jumlah temuan audit							
		% pengaduan masyarakat yang ditindaklanjuti	pengaduan yang ditindaklanjuti	X	100%	LHP dan Register pengaduan	Program Peningkatan Sistem Pengawasan Internal dan Pengendalian Pelaksanaan Kebijakan KDH	Semua Irban	Meningkatnya kualitas pelayanan publik di kabupaten gresik	Survei Kepuasan Masyarakat (SKM)
			jumlah aduan							
		Persentase SKPD yang memperoleh nilai evaluasi SAKIP minimal B	jumlah SKPD minimal Nilai B	X	100%	LHE	Program Penataan dan Penyempurnaan Kebijakan dan Prosedur Pengawasan	Semua Irban	Meningkatnya kualitas pelayanan publik di kabupaten gresik	
			jumlah SKPD							

INSPEKTUR KABUPATEN GRESIK

Drs. KNG. DJOKO SULISTIO HADI, MM
Pembina Utama Muda
NIP. 19580924 198003 1 006